

S^t Georges de Montaigu le 5 Janvier

chers amis,

Maintenant que nous avons regagné notre domicile et repris la vie de tous les jours nous avons besoin de rétablir un contact avec les personnes près desquelles nous avons passé à Paris de si bons moments. Nous voulons vous remercier pour la soirée passée chez vous mais en vous disant merci c'est nous encore qui gagnons quelque chose. La campagne en cette saison est inconfortable et sale;

pour qui doit y vivre tous les jours
c'est ce mauvais côté qui prédomine.
Nous gardons de notre séjour à Paris un
excellent souvenir. Nous avons trouvé l'exposi-
tion Picasso très intéressante, au-delà de
ce que nous avions espéré.

Nous avons essayé de vous revoir à la
galerie mais sans le savoir nous avons
choisi le mauvais jour.

Envoyez-nous la mesure des pieds
de vos filles ; nous nous ferons un
plaisir de leur envoyer des sabots.
Votre Jacques était fou de joie en
nous retrouvant.

Nous vous souhaitons à tous les
quatre une très heureuse année, une
bonne santé, un bon séjour au Brésil,
beaucoup de satisfactions professionnelles.

L'Horbit